

令和4年6月21日(火)

沖縄産業支援センター  
入居団体・企業 御中

株式会社 沖縄産業振興センター  
代表取締役専務 前田 光幸

謹啓

入梅の候 ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

平素は格別のお引き立てにあずかり厚く御礼申し上げます。

さて、沖縄産業支援センターは令和3年度で開業20周年を迎えることができました。

これもひとえに皆様方の温かいご支援の賜物と深く感謝申し上げます。

また、過日は開業20周年記念式典を滞りなく開催することができました。

一方で、開業20周年記念事業として企画しておりました音楽フェス(仮称)につきましては、新型コロナウイルスの感染収束が見通せない現状を踏まえ、残念ではありますが、中止とさせていただきます。入居企業・団体の皆様には大変申し訳ありませんが、ご理解をいただきますようよろしくお願い申し上げます。

この度は、入居企業・団体の皆様へ感謝のしるしといたしまして、開業20周年を祝う記念品をお送りいたしましたのでご笑納くだされば幸いに存じます。

今後とも弊社並びに沖縄産業支援センターへのご支援ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

敬具